

九十九島を巡る海賊船「海王」の船上で、船長のキャプテン海王とゲームを楽しむ子どもたち





広報させぼ 編集長

「キューちゃん」

PUBLIC RELATIONS SASEBO

PUBLIC RELATIONS

SASEBO

2 ~ 5 p

佐世保独楽

今月の主な内容

九十九島の祭典、ごみ出し方法の変更など 6~ 9p 市民の広場 10~11p イベント、施設だより 12~13p 歴史散歩、カレンダー、テレホンガイド 22~23p 九じろうの取材日記 24 p



冨川玉泉(本名・郁子)さん(30歳)

高校生のころから各展覧会に出 品するなど本格的に書道に取り組 む。平成13年に初代「サンメール させぼ」に選ばれ、1年間佐世保の 観光親善大使として活躍。夫、長 女と日宇町在住。

を知って欲しいたくさんの人に書道の魅力

の魅力を語ってくれました。当に奥が深いと感じます」と書きえながら作品にしますが、 と書道 本

対する思いを語ってくれました。 でいきたいと思います。わたしは今、 でいます。これからも独自のスタ でいます。これからも独自のスタ でいます。これからも独自のスタ でいます。また、多くの人がいろいろ ます。また、多くの人がいろいろ



県 書 道 展 で 大 賞 を 受 賞

このかっきょくせん 冨川玉泉さん

好きだから続けてきまし

と話しました。

泉」を付けてもらったそうです。道家としての名前である雅号「玉んは、高校生のときに師匠から書

た、冨川玉泉さんにお話をお聞き年少で最優秀となる大賞を受賞し回長崎県書道展」で、見事史上最っとしの春に開催された「第29

しまし

緒に書道を始めたという冨川さ小学3年生から近所の友達と

はじめ社中の先輩方、そして協力をど六部門に合わせて千三百十五など六部門に合わせて千三百十五はじめ社中の先輩方、そして協力にので、最高の結果となり感激でたので、最高の結果となり感激でたので、最高の結果となり感激ではが出品されました。 これはじめ社中の先輩方、そして協力はじめ社中の先輩方、そして協力をが出るとは、今回の史上最年少にが出る。 県書道展は、 今回は「漢字」 県内最大規模の書 や「かな」

支えてくれた皆さんに感謝 3 Q. 日午

> 県書道展大賞受賞作品 「陶淵明詩」(写真)は、中 国六朝時代(3~6世紀)の 墓誌銘を当時の書の形を基 に、冨川さん独自の表現で 書き上げた作品です。

特集「佐世保独楽」の取材で紙 大なの?」と聞かれて戸惑いましたが、結局上手に回せなかった したが、結局上手に回せなかった りたし。名人に習って、楽しそう にこまを回す子どもた ちの姿がまぶしか

ました。たくさんの子どもたちがとがありましたし、自信にもなりで字がきれいになり、得をするこしたが、わたしは書道を習うこと習っている子どもが少なくなりま習。最後に、「昔と比べると書道を





この「広報させば」は古紙配合率 100%の再生紙と大豆油インクを